

Peringatan Maulid Nabi Muhammad di Mangkoso, Begini Cerita Arahan Bupati Barru Suardi Saleh !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WARTASOSIAL.COM

Oct 19, 2022 - 11:50



Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat memberikan arahan di peringatan Maulid Muhammad SAW

BARRU- Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dapat memupuk rasa persaudaraan, saling menguatkan, dan mengambil peran dalam membangun daerah yang bervisi maju, sejahtera, berkeadilan dan bernafaskan keagamaan.

Hal ini disampaikan oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat memberikan arahan di peringatan Maulid Muhammad SAW., yang digelar oleh Pemda Barru bersama Baznas Barru, di Aula PKG Mangkoso, Kecamatan Soppeng Riaja, pada Selasa (18/10/2022).

"Rasa syukur kita panjatkan, karena peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun ini, bisa kembali dilaksanakan setelah dua tahun tertunda akibat situasi Pandemi Covid 19. Ini tak luput dari perhatian dan partisipasi masyarakat taat protokol kesehatan dan mengikuti anjuran vaksinasi", kata Suardi Saleh.



Dirinya menyampaikan, peringatan maulid tahun ini adalah peringatan maulid yang digelar secara terbuka dan menghadirkan masyarakat luas pasca pandemi.

Dia menceritakan apa dialami dirinya ketika dirinya sakit, ia mengambil hikmah dan mengingatkan untuk selalu mensyukuri nikmat Allah.

"Ketika saya sakit, saya mengambil hikmah, untuk selalu mensyukuri nikmat Allah SWT", ucap Suardi Saleh.

Sementara itu Kepala Kementerian Agama Kabupaten Barru Dr Jamaruddin mengajak masyarakat untuk selalu meneladani nabi dan penguatan silaturahmi.



"Kita tentunya berharap melalui peringatan maulid ini, kita mampu meneladani akhlak Rasulullah Muhammad SAW serta mengimplementasikan dalam kehidupan kita sehari-hari", ujarnya.

Hikmah Maulid Disampaikan Pimpinan Pondok Pesantren DDI Mangkoso AG Prof DR HM Faried Wajdy MA. Ia mengingatkan hal-hal yang baik dari sifat-sifat keteladanan nabi Muhammad SAW.

Hadir dalam peringatan Maulid tersebut, pimpinan Forkopimda, Anggota DPRD Barru Syahrul Ramdhani dan HM. Akil, Kepala OPD, Staf Ahli, ketua MUI, Kepala KUA Soppeng Riaja, Majelis Ta'lim se-Kec Soppeng Riaja, Kepala Desa dan Lurah Se Kec.Soppeng Riaja.

Acara juga dirangkaikan dengan penyerahan santunan BPJS Iman Lacaulu.

(Humas Barru)